



わたしの
夢

川俣
小学校
6年

佐藤
暖季はるき

|| 竹ノ内 ||

小さい頃から続けてきた音楽を
これからも続けていきたい

私の夢は、小さい頃から続けてきた音楽をこれからも続けていく事です。私が音楽を好きになったきっかけは、私の母がピアノの先生で、家では毎日のようにピアノの綺麗な音色が響いていて、小さい頃から音楽に親しんでいたからだと思います。私自身も母にピアノを習っていて、学校や発表会などでピアノを弾いてきました。音楽をしていて楽しいと思う瞬間は、最初演奏できなかった曲をたくさん練習して、完璧に弾けるようになったときです。これから音楽を続けていく中で、特に私が楽しみにしているのが、中学校で吹奏楽部に入ることです。吹奏楽部に入りたいということを母に伝えると、母は「馴染みのある楽器を演奏するよりも、今まで演奏したことのない楽器を演奏して色々な楽器を演奏できるようになってほしい」と話してくれました。中学校では今まで演奏したことのない楽器に挑戦しようと思います。

マチイロ
マチを好きになるアプリ

App Store
Google Play

広報かわまたのアプリ配信しています！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信をしています。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧いただけますので、ぜひご活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。

▼ダウンロードはこちらから



ios用



android用

※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。